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出席報告　会員数　77 名　出席数 47 名　欠席数 25 名
出席率　65.27％
出席免除会員数　5 名（荒川（雄）君、笠井君、村上君、
田中（伊）君、戸田君）　　　　
前回補正出席率　10/26　79.17％　10/19　80.56％
欠席者
足立君、藤尾君、深田君、秦野（愛）君、池田（豊）君、
小土井君、国頭君、前畑君、前田君、松本（啓）君、
宮崎君、永見君、長棟君、尾沢君、佐田山君、妹尾君、
杉原君、田淵君、高木君、瀧井君、種田君、寺崎君、
植田君、内田君、渡辺君
メーキャップ
田淵君、瀧井君、今井君、井上（清）君、島君、野津君、
梅田君、野坂（美）君、内田君、種田君、田村君、西村君、
佐田山君、坂口君、藤尾君、永島（清）君、池田（豊）
君、尾沢君、宮本君、杉原君（10/31 米子）
ビジター
鹿島一郎君、片山良孝君（米子南）
来賓
米子市障がい児・者地域交流センター「おおぞら」
センター長 　植村ゆかり氏
GSE メンバー 　細木　佳織氏
会長挨拶
　GSE メンバー細木佳織さんを紹介します。
　GSE メンバーとして、５名で韓国へ 4 月 2 日に出発
されます。
　昨日、松蔭高校の創立 50 周年記念式典に参加しまし
た。その講演の中で（株）ファミリー稲田社長が、「す
べてが試練だと思って努力すれば、必ず道は開ける。
物の考え方で人生は変わる」との話がありました。
　地区大会では、力を集約して、試練だと思い、しっ
かり勉強して、乗り切りたいと思います。
幹事報告
1.  「財団法人ロータリー米山記念奨学会が多地区合同

奉仕活動であることを承認する件」について⇒承認
いたします。

2. パキスタン大地震災害に対する義援金のお願い
3. 地区大会における各賞表彰決定のお知らせ

連続 30 年　上森明朗君、種田進君
4. 地区ローターアクトより

地区社会奉仕行事のご案内
11 月 20 日（日）　水島国際ホテルにて

5.5. 米子市史編さん事務局より米子市史編さん事務局より
「新修米子市史第 11 巻資料編」のご案内

6. 退会報告
和田孝哉君

7. 地区大会に向けて
 9日・16日の例会は地区大会実行委員会別で座ります。

8. 例会変更通知
米子 RC　　　11 月 11 日（金） 休会（定款 5 条）
　　※ビジター受付はありません。
鳥取中央 RC　11 月 14 日（月） 休会（定款 5 条）
　　※ビジター受付はありません。
米子中央 RC　11 月 3 日（木） 休会（法定休日）
　　※ビジター受付はありません。
倉吉 RC　　　11 月 23 日（水） 休会（法定休日）
　　　　　　　11 月 30 日（水） 夜間例会
　　※ ビジター受付は 30 日のみ
米子東 RC　　11 月 23 日（水） 休会（法定休日）

R 財団活動報告
今期 10 月末までの年次寄付等の実績は、24 名の会員
から寄付があり、累計金額で 662,840 円でした。達成
率は金額ベースで 34％、会員数で 31％でした。11 月
はロータリー財団月間です。あなたも寄付を！
今週のお祝い
出席 100％：37 年伊藤敬吾君、31 年種田進君
スマイルＢＯＸ　￥14,000　（累計　￥334,000　）
出席 100％祝：伊藤（敬）君、結婚記念：荒川（雄）君、
米子松蔭高校 50 周年記念式典を行い、石井会長、高
橋幹事様にはご多忙の中ご出席頂き有難うございまし
た：永島（武）君
プログラム

「スペシャルオリンピックス
　　　　トーチラン米子を終えて」　

植村ゆかり氏
　今年、2 ～ 3 月にかけて、長野県で、
日本初のスペシャルオリンピックス世界
大会がありました。昨年 10 月に細川佳代子氏より話
があり、鳥取市・境港市・米子市で、今年の 1 月 17 日
に 100 名近くの子供たちが走りました。その姿を見て、
今後もスペシャルオリンピックスの活動をしていこう
という事になり、目標は、来年 11 月の熊本大会、そし
て 2007 年上海での世界大会出場を目指したいと思って
います。
　地域交流センター「おおぞら」ができて、いろんな
教室を開いています。これからも地道に皆様の心の中
に根づいていくような、障がい者たちの訴えをしていに根づいていくような、障がい者たちの訴えをしてい
こうと思います。



10 月 23 日長男の結婚式の時に撮りました

孫の一斗です 今年の正月は家族でグアムへ行きました

横井庄一さんが居た洞くつへ向かう途中のゴンドラの中で レオパレスリゾートのホテルで
下はゴルフ場です

思い出のスナップ
永島　清孝 会員


